
ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ КАНДИДАТА Б ДЕПУТАТЫ 

ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ПЕРМСКОГО КРАЯ ВТОРОГО СОЗЫВА 

ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №21 ВЫСОЦКОГО А.П. 

Кандидат в депутаты Законодательного собрания Пермского края второго созыва 
Генеральный директор ООО «Металлист», депутат Кунгурской городской Думы Александр ВЫСОЦКИЙ: 

БЕЗ ПРОИЗВОДСТВА 
У РОССИИ НЕТ БУДУЩЕГО!» 

Есть такое опре
деление: человек, 
который сделал себя 
сам. Это - наивыс
шая характеристика 
д л я политика, биз
несмена, и вообще 
д л я мужчины. Таких 
людей не очень мно
го. Александр Вы
соцкий - из их числа. 
Высоцкий не только 
сумел добиться успе
ха в смутные време
на зарождения рос
сийского капитализ
ма, но и смог у д е р 
жать этот успех. Как? 
Просто он никогда не 
прекращал работать, 
помогая тем, кто был 
рядом с ним, и ис
кренне, не напоказ, 
верил в Бога. 

Зачем я решил балло
тироваться в депутаты? 
Честно скажу, сначала я 
смотрел, кто будет пре
тендовать на мандат, 
насколько широк будет 
выбор у нашего изби
рателя. Я считал и счи
таю, что монополии ни 
в чем быть не должно. 
Ни к чему хорошему это 
не приведет. Тем более 
в политике. Пусть бу
дут представители всех 
партий, пусть будут и 
беспартийные. И в фе
деральных органах пред
ставительной власти, 
и в региональных, и в 
местных. Только тогда 
можно будет говорить о 
демократичных и взве
шенных решениях, о 
справедливых законах. 

Сейчас в Пермском 
крае, на мой взгляд, 
очень хорошая система 
выборов в краевой пар
ламент — смешанная. 
Когда половина депутатов изби
рается по одномандатным окру
гам, а вторая половина — по пар
тийным спискам. Таким обра
зом, каждая территория получа

ет возможность иметь в законо
дательном органе не по одному 
своему представителю. А Кунгур 
в этом году может получить даже 
три, а то и четыре мандата. Если 

кунгуряки будут активно голо
совать за те партии, списки ко
торых возглавляют их земляки, 
и наберут наивысший процент в 
крае, тогда в краевом парламен

те у нас будет много своих пред
ставителей. 

Законодательное собрание 
края определяет, куда и как дви
гаться территориям. Налоговую 
политику, схему распределения 
денежных средств, программу 
развития инфраструктуры. По
этому очень важно, чтобы крае
вые парламентарии разбирались 
в этих вопросах не заочно, как 
сейчас происходит, а зная истин
ное положение дел. Только де
путат, живущий и работающий 
на территории, сможет принести 

своему округу реальную 
пользу. 

За последние несколь
ко лет в Кунгуре и Кунгур-
ском районе прекратили 
работу больше десятка 
крупных предприятий. 
Обувной комбинат, ре-
монтно-механический 
завод, мотороремонтный 
завод, лесомебельный 
комбинат, ЗАО «Одеж
да»... Закрываются уже и 
недавно созданные пред
приятия - ООО «Поли-
бег», где работало 100 че
ловек, полностью прекра
тило выпуск продукции. 
Где будут работать кунгу
ряки? Где будут реализо-
вывать свою продукцию 
сельхозтоваропроизводи
тели, живущие в Кунгур-
ском районе? Как будут 
жить территории? За счет 
чего будут наполняться 
бюджеты?.. 

Вот о чем сегодня на
до думать парламентари
ям - как сохранить име
ющиеся на территории 
края производства? Как 
создать условия для того, 
чтобы было выгодно что-
то производить, создавать 
новые рабочие места? Как 
заинтересовать в этом ис
полнительную власть? 

У России нет будущего 
без производства. А чтобы 
сохранить производство, 
ему надо помогать на за
конодательном уровне. 
Любому — промышлен
ному, сельскохозяйствен
ному производственно
му предприятию крайне 
необходима поддержка в 
виде правильных законов. 
Особенно сейчас, когда 
Россия планирует всту
пать в ВТО. 

Мой жизненный 
опыт доказывает, что 
созидательным трудом 

можно достичь любой цели. Так 
что, давайте работать! Давайте 
созидать! 

Александр ВЫСОЦКИЙ. 



• Алек
сандр Павло
вич ВЫСОЦ
КИЙ родился 
6 июня 1956 
года в Кунгу-
ре Пермской 
области. Пос
ле окончания 
школы в 1971 
году поступил 
учиться в ПТУ 
№2 Кунгура, 
закончил учи
лище в 1974 го
ду — приобрел 
профессию сле
сарь-инструментальщик. 

• С 1975 по 1983 годы ра
ботал водителем в Кунгурс-
ком УТТ. 

нутрий и поши
вом головных уборов, от
читываясь по результатам 
работы в городском фи
нансовом отделе по виду 
деятельности: «кустари». 

полугодовым долгом 
по зарплате и чис
ленностью 48 че
ловек. Но, проявив 
все свои организа-

• С 1981 по 1991 годы 
занимался разведением 

Накопив на данном этапе 
работы стартовый капи
тал, в августе 1991 года со

здал и возглавил ТОО 
«АЛВА». Одновременно 
учился на заочном отде
лении лесотехническо
го техникума - в 1986 г. 
закончил его с присво
ением квалификации 
техник — механик. 

• В 1996 году, уво
лился из ТОО «АЛВА», 
в связи с избранием на 
должность генерального 
директора АО «Метал
лист», в должности кото
рого работает по настоя
щее время. 

Завод принял не в са
мом лучшем состоянии: с 

торские способ- / 
ности, закупив 
новые цехи в 
поселке Нагор
ный, дополни
тельное оборудо
вание, произведя 
реконструкцию 
цехов, подвел за
вод к новым эко
номическим по
казателям, доведя 
численность рабо
тающих до 350 че
ловек. 

Работа осу
ществляется в три 
смены, выплата 
заработной платы 
стабильная на про
тяжении всех пят
надцати лет - ежеме
сячно аванс и расчет. 

• За время работы 
Александра Павловича ге
неральным директором за
вод увеличил номенклатуру 
выпускаемой продукции с 
20 до 300 единиц. Благода
ря деловым способностям и 
упорству Александра Пав
ловича ВЫСОЦКОГО «Ме
таллист» работает успешно. 

• Избирался депутатом 
Кунгурской городской Ду
мы третьего созыва с 1999 по 
2003 годы, возглавляя эко
номический комитет, с 2008 

БИОГРАФИИ СТРОКИ 

по 2013 — депутат Кунгурс
кой городской думы пятого 
созыва. 

• В 2005 году Александр 
Павлович ВЫСОЦКИЙ за
кончил (заочно) Академию 
народного хозяйства при 
Правительстве Российской 
федерации - по программе 
«ЕВРО-МЕНЕДЖМЕНТ: 
УПРАВЛЕНИЕ РАЗВИТИ
ЕМ БИЗНЕСА», защитив 
аттестационную работу на 

тему «Управление качеством: 
современные формы и мето
ды» с оценкой «отлично». 

• Женат. Жена Высоцкая 
Танзиля Мирсаяфовна рабо
тает на заводе ООО «Метал
лист» заместителем директо
ра по экономике и финансам 
и является депутатом городс
кой думы. 

Имеют пятерых детей. 

• А.П. Высоцкий уверен, 
что только с подъемом про
мышленности город может 
полноценно жить и процветать. 



МОИ ПРИНЦИПЫ 

Как и у каждого 
христианина, мои 
главные принципы -
э т о заповеди Божьи. 
Стараюсь макси
мально с л е д о в а т ь 
им. 

С тех пор, как я при
шел к Богу, а случилось 
это не так давно, я очень 
многое переосмыслил. 
Действительно, все мы 
уйдем в мир иной, ос
тавив материальное на 
земле, а с собой возьмем 
только свои дела, слова, 
поступки. Поэтому каж
дый вечер, ложась спать, 
я вспоминаю прожитый 
день - оцениваю сам 
себя. И уже наедине со 
своей совестью опреде
ляю зря или не зря этот 
день был прожит. 

Конечно, есть и дру
гие принципы — пра

вила, которым следую. 
Некоторые из них с де
тства и, что называется, 
в крови, другие сфор
мировались при жиз
ненных обстоятельс
твах. Например, я точно 
знаю, что никакая цель 
не оправдывает средс
тва. Трудом и только 
трудом можно достичь 
того, о чем мечтаешь. 

А вот мечтать надо, 
потому что мысль мате
риальна. Если ты начи
наешь о чем-то мечтать, 
то невольно начинаешь 
напрягать свой мозг, ка
ким способом можно 
осуществить свою мечту. 
Ты учишься отказывать
ся от чего-то ради своей 
мечты. 

Еще в детстве я знал, 
что если я что-то поо
бещал, как мужчина, я 

обязан выполнить. Чего 
бы мне это не стоило. 
Поэтому решений своих 
не меняю. Правда, с го
дами принимаю их бо
лее взвешенно. 

А вот принцип, что 
выработался за послед
ние годы — в любом деле 
мелочей быть не долж
но. Важно все, каждая 
деталь. Приведу пример 
из производства. Уго
лок мебельный, что мы 
выпускаем, в покрасоч
ную машину должен за
ходить под определен
ным градусом наклона. 
А девчата в лаборатории 
просчитались, в резуль
тате чего крючок, с по
мощью которого уголок 
насаживается, получил
ся немного великоват. 
В итоге, небольшие пе
рекосы уголка и, сле
довательно, попадают
ся места непрокраса. 
Пришлось на выходе 
из автоматизированной 

покрасочной посадить 
человека с краскопуль
том, чтобы вручную 
докрашивать. Ведь мы 
очень дорожим качес
твом своей продукции. 
В конкурентной борьбе 
это архиважно. 

Еще один принцип, 
что стараюсь строго соб
людать — помимо эко
номики предприятия 
мы обязательно зани
маемся благотворитель
ностью. Помогаем вос
становлению храмов, 
выступаем спонсорами 
детских мероприятий, 
делаем подарки детям 
из детских домов. Бла
готворительный фонд в 
среднем составляет 10 
процентов от прибыли 
предприятия. 

Как-то я прочитал 
у протоиерея Николая 
Рогозина — бывшего на
стоятеля монастыря в 
Верхнечусовских город
ках одну фразу: «Бла

годеяния записывай на 
меди, а обиды — на во
де». И понял, насколько 
точно это подмечено. С 
тех пор все свои обиды, 
что называется, опускаю 
в воду. 

Еще два важных 
принципа, с которыми 
я иду по жизни — это 
честность и порядоч
ность. С ними же я иду 
и на выборы. Поэтому 
я не собираюсь давать 
своим избирателям пус
тых обещаний — я толь
ко говорю, чем, на мой 
взгляд, должны сейчас 
заниматься депутаты. 

Я такой же, как мно
гие. Мое богатство — 
моя семья, моя работа. 
И я очень хочу, чтобы у 
каждого трудоспособ
ного жителя Пермского 
края была работа, и они 
были счастливы. 

Суважетем, 
Александр ВЫСОЦКИЙ. 



Александр Высоцкий женился по любви. Под крылом этой 
любви живет все большое семейство Высоцких. 

Сейчас у заводчиков Высоцких свой дом, который они построили ря
дом со своим предприятием, как это в былые времена и делали уральские 
заводчики. Дом, полный детей и внуков. Дом, полный любви. 

- Ведь Иисус Христос - это Любовь, - рассуждает Александр Павлович, 
- Любовь преодолевает все преграды. А в семье, считаю, в первую очередь, 
должно быть смирение и терпение. А затем обязательно - прощение. 


